

LA MANCHA - Socuéllamos

En breve comenzarán a ejecutarse las obras de la tercera y última fase

García presentó el proyecto del Teatro Auditorio, que estará listo en abril

El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, junto al concejal de Urbanismo, Julio Alcolea, presentó el proyecto del Teatro-Auditorio, cuyas obras se reiniciarán en breve, estando previsto que finalicen en abril, de 2003.

El parón sufrido en estos trabajos se ha debido, según indicó García, a las diferentes modificaciones realizadas sobre el diseño inicial del Teatro. Las mejoras han consistido fundamentalmente en una mejor adecuación al entorno antiguo en el que se ubica, así como en la modificación, supresión y creación de nuevas unidades. El proyecto contempla que varias salas alberguen locales de ensayo de la Banda Municipal de Música y de los grupos de viento.

A este respecto, el Pleno de Socuéllamos aprobó una propuesta de precios contradictorios sobre las modificaciones del proyecto que no afecta a la cuantía del presupuesto inicial, 1.394.340 euros. Dicha propuesta tendrá que ser aprobada por la Consejería de Educación y Cultura.

Esta propuesta contó con el voto en contra del grupo municipal socialista por considerar "poco razonable" que tras cinco años trabajando en este proyecto se acometan modificaciones sustanciales cuando ya está adjudicada la tercera y última fase de las obras.

De cara al proyecto de equipamiento, el equipo de Gobierno



baraja la posibilidad de firmar un convenio con esta misma Consejería por valor de 480.809 euros, para lo que se presentará otra propuesta en el Pleno de este mes solicitando la colaboración de la Junta.

Centro de Juventud

Por otra parte, el Ayuntamiento socuellamino ha informado que el Centro de Juventud será finalmente acometido gracias al apoyo del Instituto Nacional de Juventud (Injuve), que aportará 120.202 euros para colaborar en su construcción. El presupuesto total asciende a 288.000 euros.

Este Centro, que se ubicará en la calle Jacinto Guerrero, contará, según explicó García, con una planta baja y sótano (donde se instalarán los locales de ensayo de grupos musicales locales), así

como con una primera planta de 400 metros cuadrados destinada a actividades múltiples. Se prevé que esté construido en mayo de 2003 y, si es posible, las obras se realizarán a través de iniciativas como Escuelas Taller.

Mejoras de saneamiento

La corporación municipal aprobó a petición del equipo de Gobierno acometer la segunda fase de mejoras de la red de abastecimiento y saneamiento de la localidad en la que se van a invertir 210.000 euros para arreglar la zona industrial de ALVISA y la zona de la carretera de Tomelloso.

Según destacó el alcalde, con esta actuación y la de la margen industrial izquierda de la carretera de Villarrobledo se logra el objetivo de urbanizar industrialmente la localidad.

Obras Públicas sigue dispuesta a relanzar el Polígono "El Llano"

Tras la aprobación en Pleno, con el voto a favor del equipo de Gobierno, de una moción que acordaba romper todo tipo de compromiso entre la Junta de Comunidades y el Ayuntamiento de Socuéllamos en relación al Polígono Industrial "El Llano", la Consejería de Obras Públicas ha salido al paso de las acusaciones formuladas por el alcalde, Sebastián García, sobre una supuesta falta de interés del Gobierno regional en la firma del convenio que desarrollará definitivamente el polígono industrial "El Llano".

Obras Públicas manifiesta que el primer edil socuellamino está faltando a la verdad al afirmar que no se le remitió la documentación sobre el borrador elaborado al respecto, ya que, tal y como consta en el registro del propio documento, dicha información fue remitida

al Ayuntamiento de Socuéllamos, acompañada de una carta de la directora general de Urbanismo y Vivienda, Soledad Gallego, en la que se le citaba a una reunión -a la que excusó su presencia- para ultimar los detalles del convenio que, a tal efecto, deben suscribir ambas administraciones.

Para García, la intención del Ayuntamiento es exigir a la Junta de Comunidades como propietaria del polígono en su zona sur, que ejecute las obras, lo legalice, y lo ponga en funcionamiento, ya que el Consistorio no va a invertir en él el dinero que tenía previsto que irá ahora a parar a la urbanización del otro Polígono. El primer edil justificó esta decisión asegurando que la Junta no para de incumplir plazos como el del convenio que debería estar en el Ayuntamiento desde el 15 de febrero.



Éxito del III Festival Cultural "Villa de Socuéllamos". La Concejalía de Cultura organizó recientemente el III Festival Cultural "Villa de Socuéllamos", cuya recaudación fue íntegra para la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). El Festival, dividido en bloques de actuaciones, contó con humor, teatro, recital poético, canción popular, parodias, temas clásicos de la música actual, pasodoble, canción ligera e imitaciones de los cantantes de Operación Triunfo: Rosa, Bisbal, Bustamante, Chenoa, Gisela y Geno.

| | | | | |
|--|---|--|--|---|
| <p>Verano Joven más Joven DyN</p> <p>28 de Junio a 2 de Agosto</p> | <p>Piscina Municipal ABIERTA</p> <p>todos los viernes y sábados desde las 21:00 hasta las 24:00 h.</p> | <p>Curso de Buceo de 6-7-13-14 de Julio</p> <p>Piscina Municipal Máximo 20 alumnos</p> | <p>Curso de Maquillaje Fantasía - Caracterización - Fiesta - Tarde</p> <p>Salón de Belleza "Clara María" Días: Sábados Horario: Grupo 1: 11 a 12 h. Grupo 2: 12 a 13 h. Máximo 12 alumnos/grupo</p> | <p>Curso de Campa de 29 de Junio y 6-13-20-27 de Julio</p> <p>Squash Socuéllamos Días: Martes y Jueves Horario: 19:00 a 20:00 h. Máximo 25 alumnos</p> |
| <p>Compe de Juegos en ordenador</p> <p>28 de Junio y 5-12-19-26 de Julio</p> <p>PREMIOS A LOS GANADORES</p> | <p>Polideportivo Municipal Fútbol Sala + Baloncesto</p> <p>viernes y sábados de 22:00 a 24:00 h.</p> | <p>Curso de Orientación 20-27 de Julio</p> <p>Parque Rural + Monte de la Raya Máximo 20 alumnos</p> | <p>Curso de Baile moderno Squash Socuéllamos</p> <p>Días: Martes y Jueves Horario: 18:00 a 19:00 h. Máximo 25 alumnos</p> | <p>Curso Di's del 28 de Junio al 2 de Agosto</p> <p>Casa "Carmen Arias" Máximo 20 alumnos</p> |
| <p>Acceso Internet libre a Internet</p> <p>28 de Junio y 5-12-19-26 de Julio</p> <p>Cyber-Heladería CARRETERO DURANTE TODO EL DÍA</p> | <p>Viaje Joven Parque WARNER BROS de Madrid</p> <p>Día: Viernes 5 de Julio Precio entrada: 28 euros AUTOBÚS GRATUITO - 50 PLAZAS</p> | <p>Musculación 6-7-13-14 de Julio</p> <p>Gimnasio "Clara María" Máximo 15 alumnos/grupo</p> | <p>CLAUSURA VIERNES 2 DE AGOSTO - PISCINA MUNICIPAL</p> <p>ENTREGA DE DIPLOMAS + TALLERES + PUENTING JUEGOS + REGALOS + MUCHAS SORPRESAS MÁS</p> | <p>ORGANIZA Y PATROCINA</p> <p>Ayuntamiento de Socuéllamos Ayuntamiento de Castilla-La Mancha Consejería de Juventud</p> |
| <p>INFORMACIÓN GENERAL</p> <p>Tendrán preferencia en la inscripción los jóvenes de 14 a 18 años. Para participar en todas las actividades es necesario realizar la inscripción previa en la Concejalía de Juventud y estar en posesión del carnet JUVEN de Socuéllamos. Las plazas son LIMITADAS. Informarse en la Concejalía de Juventud, Casa "Carmen Arias", o en los teléfonos 926 532 689 y 926 539 426.</p> | | | | |